

# PROYECTO H

VIVIENDAS SOCIALES

## CHILLÁN XVI REGIÓN

La región del Ñuble fue una de las más afectadas por los incendios forestales a principio de los meses de febrero y finales de marzo, por lo que se perdieron aproximadamente 375 viviendas, dejando a las personas a la intemperie. También es preocupante las T° de la zona en ese momento, la mínima por las noches era de 5°C, con humedad máxima 100.0% y humedad mínima 67.1 %, sin embargo las máximas llegaron hasta los 41.6°C.

"Proyecto H", consiste en 102 viviendas, teniendo como método de traslado, tableros modulares para así construirse en el mismo lugar. Se inicia por una base de vigas de madera, para así luego comenzar la construcción de tres módulos diferentes sobre estas vigas, pero con los mismos metros cuadrados entregables y que cada cierta distancia realizarán miror.

El proyecto se emplaza en la calle Pje. Central, que está localizado en el centro de Chillán. Esto con el fin de aproximar a los habitantes a las necesidades básicas, como lo son escuelas, centros de salud y supermercados, en donde pueden ir caminando sin necesidad de gastar en locomoción, un ejemplo, la Universidad del BioBio se encuentra a 30 min caminando desde la ubicación de Proyecto H. (2,5Km a la redonda)

El proyecto se compone por 2 hileras de módulos y una última al medio con módulos suspendidos abarcando el 4to y 5to piso, que dejan un cierto espacio de separación para generar una "H" y permitir el ingreso de luz hacia un pasillo interior. Este pasillo contiene escaleras de madera que se extienden por todo el edificio conectando con todas las viviendas, lo que permite potenciar espacios que pueden ser utilizados de manera colectiva para ofrecer diversos servicios y promover la interacción social.

Para finalizar, se visualizaron dos áreas verdes, donde el proyecto se sitúa en un espacio horizontal perimetral, pero el segundo terreno, que queda frente al proyecto, fue destinado a la creación de una plaza comunitaria, con el fin de incentivar la relación de diferentes actividades. Esta plaza permite la reforestación, generando espacios de reunión, de descanso, actividad física, entre otras.

